



energia@fte-energia.org  
www.fte-energia.org

# frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n009

15 enero 2008

## En marcha la privatización TOTAL de Pemex

### El PRI y EL PAN por privatizar TODO

Los diputados del PRI y el PAN han iniciado las discusiones orientadas a imponer la reforma energética, mediante 10 leyes secundarias ilegales. Según sus propias declaraciones, ambas fracciones intentan “ir a fondo” e incluir la entrega al capital extranjero no solamente la perforación de pozos sino la explotación del gas natural asociado. Esto significaría TODO porque, el gas natural se produce asociado al petróleo crudo, tanto en la plataforma continental como en la marina.

Además de incluir todo el proceso de trabajo petrolero, el PRI y el PAN pretenden hacer lo mismo con el proceso de trabajo eléctrico realizado por la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Luz y Fuerza del Centro (LFC). Los legisladores están en tal posibilidad porque la primera del paquete de 10 leyes, aprobada el 17 de abril de 2007, reformó a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal para permitir a la Secretaría de Energía (Sener) “regular” (sinónimo de privatizar) TODAS las fuentes energéticas, incluyendo los hidrocarburos, carbón, geotermia, viento, mareas, solar y otras.

### Llamado de atención al PRD

Algunos legisladores del PRD se han manifestado en contra del proyecto privatizador pero, otros, se aprestan a “flexibilizar” sus posturas engatusados por declaraciones oficiales sobre una supuesta “modernización” de Pemex, CFE y LFC y, sobretodo, por la absurda propuesta de otorgarles a esas entidades una “autonomía” de gestión que les permita a las cúpulas burocráticas decidir, entre cuatro paredes, a espaldas de la nación, la asociación con las corporaciones transnacionales.

Los legisladores del PRD han incurrido en serios errores políticos. En materia petrolera, se equivocaron al aprobar las reformas de 1995 a la Ley Reglamentaria del Artículo 27 Constitucional en el Ramo del Petróleo que ha permitido la privatización de la petroquímica y del gas natural. En 2007, legisladores del propio PRD acompañaron a Francisco Labastida (PRI) firmando la iniciativa que reformó la primera del paquete de 10 leyes secundarias. El hecho es grave porque, a partir de las reformas a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, ahora los promotores adecuarán las siguientes leyes, TODAS inconstitucionales por contravenir a la Constitución.

### Acción popular, ¡Ahora!

El FTE de México llama a la acción organizada a nivel nacional, ahora mismo, desplegando todas las iniciativas posibles. Los energéticos son de la nación, no del Estado ni del gobierno.

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México